



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
POLITEKNIK NEGERI JEMBER

Jalan Mastrip Kotak Pos 164 Jember 68101 Telp. (0331) 333532-34; Fax. (0331) 333531
E-mail: politeknik@polije.ac.id; Laman: www.polije.ac.id

SURAT PERNYATAAN
TINGKAT KEJENUHAN DAN TINGKAT KEBERLANJUTAN
PROGRAM STUDI BARU YANG DIUSULKAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Saiful Anwat, S.Tp, MP.

NIP : 19691225199702005

Alamat : Jalan Mastrip Kotak Pos 164 Jember

Telpon/Fax : (0331) 333532-333534/333531


Menyatakan bahwa usulan Program Studi Baru Program Sarjana Terapan Pada Perguruan Tinggi Negeri Vokasi di Politeknik Negeri Jember dengan Program Studi:

Destinasi Pariwisata/D4 (Sarjana Terapan)

Merupakan program studi baru satu-satunya yang berada di Kawasan Tapal Kuda (Situbondo, Bondowoso, Banyuwangi, Pasuruan, Jember, Lumajang, Probolinggo), Surabaya, dan Bali. Program studi ini berfokus pada bidang ilmu bahasa Inggris terapan (*Applied English*) untuk komunikasi bisnis dan profesional di bidang **Agribisnis dan Pariwisata**. Khusus di Kabupaten Jember potensi lain yang diminati adalah potensi pariwisata yang meliputi budaya lokal, agrowisata, traditional events, kuliner, dan alam yang indah. Bahkan dengan keberhasilan **Jember Fashion Carnival (JFC)**, dunia industri secara umum dan khususnya pariwisata mengalami perkembangan yang pesat. Maka ini adalah peluang bagi Politeknik Negeri Jember untuk menyelenggarakan prodi baru yang dibutuhkan dalam mendukung peningkatan agribisnis dan pariwisata daerah, serta berkesinambungan.

Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata. mengakomodasi bahan kajian dari prodi sejenis di dalam dan luar negeri serta menangkap semangat **internasionalisasi** tanpa mengabaikan keunikan lokal. Prodi ini, mengorientasikan kurikulumnya pada komunikasi profesional di bidang agribisnis dan pariwisata yang didalamnya mengakomodir bahan kajian terkini berdasarkan perspektif global. Bahan kajian yang dimaksud terdiri dari Bahasa Inggris Umum, Bahasa Inggris Terapan, Komunikasi Profesional, Budaya, Kewirausahaan, Management, MICE, Public Relation, dan juga didukung elaborasi yang kuat dengan potensi local Politeknik Negeri Jember di bidang **Teknologi Informasi**.

Kompetensi yang terbentuk diharapkan dapat berkontribusi tidak hanya dalam peningkatan produktifitas industri tetapi juga membuka akses perluasan bisnis yang lebih luas baik di tingkat nasional maupun internasional.

Jember, 4 Desember 2020
Direktur

Saiful Anwar, S.Tp, MP.
NIP. 19691225199702005